

Vizeeuropameister aus Wiessee

 [tegernseerstimme.de/vizeeuropameister-aus-wiessee/219194.html](https://www.tegernseerstimme.de/vizeeuropameister-aus-wiessee/219194.html)

Redaktion



Vor einer Woche ging die Europameisterschaft der Katamaran Klasse Hobie Wildcat am Neusiedlersee zu Ende. Insgesamt waren 30 Segler aus ganz Europa am Start. Unter ihnen auch Korbinian Kordes vom Yacht-Club Bad Wiessee, der zusammen mit seiner Partnerin den zweiten Platz belegte.



Mira Dreier und Korbinian Kordes in Aktion / Bild: Ing. Mag. Reinhard Kachelmaier

Mira Dreier und Korbinian Kordes segeln als Team erst seit Mai zusammen. Für Kordes stand also schon vor dem Wettkampf am Neusiedlersee fest, dass die Europameisterschaft in Österreich das Saisonhighlight sein würde.

Wir haben versucht uns und unser Boot in dieser kurzen Zeit so gut es geht auf den Wettkampf vorzubereiten und hatten uns zuerst eine Platzierung unter den Top 10 als Ziel gesetzt.

Ein Ziel, das die beiden relativ schnell höher steckten. Denn nach den ersten fünf Wettfahrten lagen punktgleich mit den Drittplatzieren. „Nach den drei gesegelten Wettfahrten am letzten Tag fingen Mira und ich bereits auf dem Rückweg in den Hafen an zu rechnen, ob wir unsere Platzierung unter den Top 5 halten konnten. Umso überraschter waren wir, als wir die Endergebnisliste sahen.“



Mira Dreier und Korbinian Kordes freuen sich über den zweiten Platz bei der Europameisterschaft.